

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian data Ekspor, Investasi, dan Pertumbuhan Ekonomi Banten Tahun 2015-2018, dengan pengolahan data yang dilakukan menggunakan aplikasi SPSS 22.0. dapat disimpulkan bahwa :

1. Pengaruh Ekspor Terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Provinsi Banten 2015-2018

Nilai t hitung untuk variabel x1 (Total Nilai Ekspor) yaitu 0.169 sedangkan. t tabel memiliki nilai sebesar 1.679 artinya nilai t hitung $<$ t tabel maka H_0 diterima. Sehingga kesimpulan yang didapat Nilai total Ekspor secara parsial tidak ada Pengaruh secara signifikan terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Banten tetapi bernilai positif terhadap pertumbuhan ekonomi di Banten.

2. Pengaruh Investasi Terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Provinsi Banten 2015-2018

Nilai t hitung untuk variabel x2 (Total Nilai Investasi) yaitu 1.623. sedangkan t tabel memiliki nilai sebesar 1.679 artinya nilai t hitung lebih $<$ t tabel maka H_0 diterima. Sehingga kesimpulan yang didapat ialah Total Nilai Investasi secara parsial tidak ada Pengaruh dan bernilai Positif terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Banten.

3. Seberapa besar Pengaruh Ekspor dan Investasi Terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Provinsi Banten 2015-2018

Nilai F hitung (0,422) < F tabel (3.204) dan tingkat signifikansi > 0.05 maka H_0 diterima, maka dapat disimpulkan bahwa total nilai Ekspor dan Investasi secara bersama-sama tidak ada Pengaruh yang signifikan terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Banten.

B. Saran

Adapun catatan yang perlu diperhatikan untuk pemerintah dan peneliti selanjutnya agar data yang telah diteliti dapat menjadi pertimbangan keputusan bagi pemerintah untuk tercapai kesejahteraan bagi masyarakat, yaitu:

1. Pemerintah diharapkan agar pemerintah lebih memperhatikan dan menjaga kestabilan tingkat Ekspor dan Investasi karena sangat berdampak pada Pertumbuhan Ekonomi di Daerah maupun Negara. Karena pertumbuhan gambaran dari kesejahteraan masyarakat, oleh sebab itu jika tingkat pertumbuhan menurun maka masyarakat akan mengalami penurunan kualitas hidup.
2. Bagi Penelitian lain yang ingin Meneliti tentang Permasalahan terkait Ekspor, Investasi dan Pertumbuhan Ekonomi semoga dapat membantu sebagai acuan untuk penelitian selanjutnya yang lebih baik.